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L'AGONIE DES RIVIÈRES COMTOISES :L'AGONIE DES RIVIÈRES COMTOISES :   
PÊCHER CAPITALPÊCHER CAPITAL

CONFÉRENCE GESTICULÉE 

Mélangeant des savoirs chauds (points de vue, réflexion, expérience personnelle) et des savoirs froids
(apports théoriques et scientifiques), la conférence gesticulée aborde une thématique sous la forme d'un
spectacle politique au sens large et militant.

LELE  PRINCIPE PRINCIPE DEDE LA  LA CONFÉRENCECONFÉRENCE GESTICULÉE GESTICULÉE

Tarif : Remboursement des frais kilométriques + prix libre selon la structure
Durée indicative : 1h15 + un temps pour le débat et les question après la conférence 
Technique : Vidéoprojecteur + écran. Une table pour déposer des publications.
Contact : 06.86.25.55.01 - info@soslrc.com

MANON SILVANTMANON SILVANT

Quand vous aurez compris :
Par Manon Silvant

Avec conviction et énergie, Manon invite le public à comprendre, à réfléchir, puis à agir
individuellement et collectivement. Ensemble, on va toujours plus loin. 

CRÉATION PRINTEMPS 2023

Manon est une écolo des champs. Née à la ferme de parents agriculteurs, elle met très tôt les
mains dans la boue, participe tous les ans aux foins et cultive un très grand jardin. Elle organise
des nettoyages de décharges sauvages. Pour mieux comprendre le fonctionnement des rivières
karstiques, elle rentre dans un club de spéléologie. Dans le cadre de ses missions, elle rédige des
communiqués de presse d'une main et des plaintes de l'autre. 

Quand vous aurez compris les septs "péchés capitaux" 

qui sont les causes de l'agonie des rivières comtoises, 

alors vous comprendrez pourquoi pêcher est capital.

pourquoi le bassin versant du Cusancin, petite rivière du Doubs, n'est protégé qu'à 4%, 
comment une entreprise de l'agro-industrie responsable de pollution peut recevoir
plusieurs mises en demeure préfectorales sans être inquiétée pendant plusieurs années, 
pourquoi le lessivage des fonds ne "lave" pas les rivières, 
pourquoi les épandages de lisier ne sont pas interdits en hiver, 
pourquoi certaines stations d'épuration sont totalement vétustes, 
pourquoi les algues vertes, c'est pas du tout chouette, ... 

En 2013, Manon est revenue vivre en Franche-Comté d'où est originaire sa famille paternelle. Après avoir découvert l'état des
paysages et des rivières comtoises, elle s'est engagée dans plusieurs associations environnementales.

Manon est notamment membre du collectif SOS Loue et Rivières Comtoises et de la
CPEPESC de Franche-Comté (Commission de protection des eaux, du patrimoine, de
l'environnement, du sous-sol et des chiroptères).

Pour plus d'informations : https://www.linkedin.com/in/manonsilvant/

"L'agonie des rivières comtoises, pêcher capital" est sa 2ème conférence gesticulée. La
première s'intitule "J'ai tué ma poubelle, suis-je une criminelle ?"

https://www.linkedin.com/in/manonsilvant/

